

## **Ausschuss "Entwicklung und Umwelt" der Stadt Weißenthurm fällt erneut aus**

In der Stadtratssitzung am 18.7.2019 wurde auf Antrag der FWG Weißenthurm der Ausschuss "Entwicklung und Umwelt" neu geschaffen und besetzt. Nun fällt bereits die zweite Sitzung des Ausschusses, die für den 5.3.2020 geplant war, aus. Die Zukunft von Weißenthurm findet also noch nicht statt. Nachdem die erste Sitzung im Oktober 2019 ausgefallen, war hatte der Fraktionssvorsitzende der FWG Christoph Thilmann den Bürgermeister der Stadt Weißenthurm am 5.12.2019 aufgesucht und ihm für die Tagesordnung im März folgende Themenvorschläge gemacht: Vorstellung eines Konzeptes zur Förderung des Wirtschaftsstandorts Weißenthurm durch den Wirtschaftsförderer der Verbandsgemeinde Weißenthurm, Vorstellung der neuen Klimaschutzmanagerin der Verbandsgemeinde mit Erläuterung des Klimaschutzkonzeptes und dessen Bedeutung für die Stadt Weißenthurm, Bilanz der durchgeführten Stadtkernsanierung und mögliche Fortführung der Maßnahmen im südöstlichen Teil von Weißenthurm, Öffentlichkeitsarbeit der Stadt zur Umgestaltung von Steingärten. Dass der Ausschuss nun erneut ausfällt, kann also nicht an einem Mangel an Themen liegen.

*Pressemitteilung der FWG Weißenthurm*